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理店の経営者向け事業⽅針説明会を開催しました
催された実務責任者向けの営業⽅針・商品
詞交歓会にお集まりいただく
名の⽅々にご参加いただきました
 

説明会では、管材システム事業部⻑より
業・技術の⽅向性を説明。
の営業活動
実例を基に紹介
も説明し、
をアピールすることができました。
目指す姿勢を知っていただくため
映しました。
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今回で
だく度に、我々の
もこの勢いに乗
ができればと思います。

ASAHIAV 
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